自互貢献

あいさつは あふれる笑顔の あいことば

横浜市立錦台中学校 学校だより 発行日 平成30年4月5日 (木) 発行者 学校長 森 健太郎 所在地 神奈川区西寺尾3-10-1 電話401-3644 FAX431-0244

URL http://www.edu.city.yokohama.jp/school/jhs/nishikidai/

錦台中学校との出会い

校長 森 健太郎

4月1日より錦台中学校校長となりました森 健太郎です。前任は都筑区の早渕中学校校長で昨年度定年退職し、今年度再任用校長として着任しました。

3月28日、初めて錦台中学校を訪問しました。子安台から神之木台の坂を上り息が上がったところで、錦台中学校隣接の神之木公園で満開の桜、小鳥のさえずりを聞きながら、少し休憩し中学校に到着しました。東門より校内に入ると初めて会った錦台中の生徒達は部活動中のようでしたが、元気よく「こんにちは。」と挨拶をうけ、大変嬉しく思いました。錦台中学校は今年開校60周年を迎える伝統のある中学校と聞きました。私も現在60歳、私が生まれた同時期に開校した錦台中学校の校長として勤務できることは大変光栄に思います。

さて、本校の学校教育目標は「自立貢献」です。「自立」は一言で言えば「自分のことは自分でできるようになること」です。そのために次のことが必要です。

- ・将来の目標をたて、その実現のために自分の力でしっかり学習すること。
- ・基本的生活習慣を身につけ、周りの人たちと適切に関わることができること。
- ・自分の良さや可能性に気づき、自分の未来を切り拓こうとすること。
- ・周りの意見に惑わされず、自分で決断して行動し、自分の生き方を貫こうとすること。

「貢献」とは人の役に立つことです。人間は一人で生きていくことはできません。家族、友達、学校など常に多くの人と関わりながら生きています。その中で大切なことは周りの人から信頼されることです。信頼されてこそ、友達の輪が広がり、大事なことを任されたりします。それによって自分の可能性を伸ばすことができます。周りから信頼されるために必要なことが貢献することです。「貢献」なくして「自立」はあり得ません。

平成30年度錦台中学校は、全校生徒572名、教職員43名でスタートします。錦台中学校教職員は生徒達の「自立貢献」の力が育つよう全力で指導に当たります。保護者、地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

さいさつ運動

「あいさつは あふれる笑顔の あいことば」

錦台中ブロック学校・家庭・地域が一体となって取り組んでいる大切なスローガンです。中学生が中心となって、「あいさつ」と「笑顔」あふれる地域にしていきましょう。